

## Brezel Brass erlebt sein „grünes“ Wunder

Auch wenn es nun schon wieder einige Tage zurückliegt, denken wir immer noch voller Freude und Begeisterung an unser Jubiläumskonzert anlässlich „5 Jahre Brezel Brass“ am 09. April im Alten Schloss in Erlbach: Was für eine wunderbare Geburtstagsparty im brezelgrünen Rampenlicht - unglaublich!

Und weil das Konzert so unvergesslich für uns war, möchten wir uns mit diesen Zeilen noch einmal von Herzen bei unseren Freunden und Fans bedanken, die das Alte Schloss an diesem frühlingshaften Abend bis zum Platzen gefüllt und es dann über 2 Stunden mit uns zusammen wortwörtlich gerockt haben! Bedanken möchten wir uns auch für Wahnsinnsgeburtstagsgeschenke und -überraschungen, für liebe Grußworte, viele Blumen, tolle Spenden, herzliche Glückwünsche - einfach für alles!

Ein besonderes Dankeschön richtet sich an unseren Bürgermeister Andreas Rubner, den Schulleiter des Gymnasiums Norbert Hildebrandt, den stellvertretenden Schulleiter Michael Straube, Dr. Enrico Weller sowie den Erlbacher Ortsvorsteher André Worbs für die Wertschätzung und Unterstützung unserer Musik - nicht nur zum Konzert, sondern auch während der letzten fünf Jahre. Last but not least danken wir unserem wunderbaren Publikum für die Treue zu uns und dafür, dass es den - anfangs sicher eigenwilligen und etwas mutigen - Weg der kitschbefreiten Verjüngung unserer Volksmusik seit nunmehr 5 Jahren mit uns gemeinsam geht. Danke, danke, danke!

Auf die nächsten fünf Jahre...

